練馬区立大泉西中学校

第2学年

中間考査が終わりました



2日間の中間考査が終わりました。2学期が開始し10日ほどでの定期考査となり、慌ただしく過ごしている様子が見られました。三者面談で話が出た人も多いと思いますが、夏休みに効率的に1学期の復習は行えていたでしょうか。2学期は10月16日(水)に合唱コンクール、11月1日(金)に鎌倉校外学習、11月13日(水)から期末考査と、これから2ヶ月の間に予定が目白押しです。ギリギリになって焦ることがないように、スケジュール帳を活用して準備を進めていきましょう。

明日は学校公開日です

14日(土)は学校公開日です。1,2年生は3時間連続で防災学習を行います。2年生は炊き出しの訓練や、搬送訓練、AED訓練などを行う予定です。 災害時には大泉西中学校が避難拠点となります。いざという時のために、どのような準備がなされているか、生徒の様子とともに是非ご確認ください。

鎌倉校外学習に向けての準備が始まりました

11月1日(金)に実施する鎌倉校外学習に向けての学習が始まりました。今回から統計学を利用した学習に取り組んでいます。2学期の総合的な学習の時間では、10月11日(金)に講師を招き、学習したことが適切な資料になっているかという視点を学びます。最終的には講師へのプレゼンテーションを行う予定です。鎌倉の魅力を調べていくことで、校外学習当日はただの観光とは違う視点で学ぶことができます。よりよい校外学習となるように、各自でしっかり鎌倉について調べ尽くしましょう。また、鎌倉の事前学習

として作成した課題を3階廊下に掲示しています。14日(土)の学校公開の際に是非ご覧ください。

オーストラリアのイプスウィッチレッドバンク校から生徒が来ます

9月18日(水)にオーストラリアのイプスウィッチ市から交換留学生が来校し、本校で日本の中学校生活を体験します。当日は授業を一緒に受けたり、 昼休みに関わる機会があります。めったにない貴重な機会ですので、ぜひ積極的に話しかけてみましょう。

生徒会役員選挙を実施します

9月20日(金)の6校時は生徒会役員選挙です。すでに昼の放送で演説が行われました。来週からは立候補者による挨拶運動も始まります。皆さんも町中で議員選挙等の時期に駅や街頭で挨拶運動をしている人を見かけたことがあると思います。中学2年生の皆さんも、4年後には大人として選挙権を得て、練馬区や東京都の議員を選ぶ一人になります。選挙権というのは、今後社会科の授業で学んでいくことになりますが、とても大切な国民の権利です。今回の生徒会役員選挙での投票権も大泉西中学校の生徒一人一人がもつ権利です。その権利を正しく使えるように、立候補者の演説や挨拶運動の様子をよく聞き、見ていきましょう。

□ 9月3週目の予定 □

日にち	予 定
9月16日(月)	敬老の日(祝日)
I 7日(火)	水曜日の授業 部活動停止期間(終)
	心のふれあい相談員勤務日
18日(水)	イプスウィッチ市レッドバンク校生徒による中学校体験日
	10:30~15:00
	火曜日の授業 心のふれあい相談員勤務日
19日(木)	生徒会選挙リハーサル スクールカウンセラー勤務日
20日(金)	5 校時カット 生徒会選挙